

7人の選手にスポーツ激励金を交付

スポーツ大会出場激励金の交付式が、12月5日(月)に役場「応接室」で行われました。

今回は、東北大会や全国大会などに出場された7人の選手に村岡町長から激励金が手渡されました。

村岡町長、本多教育長から激励メッセージが贈られると、選手たちは次回大会への決意を語っていました。

選手の皆さんの、今後ますますのご活躍を応援しています。

激励金が交付されたのは右記の皆さんです。

氏名(学校名)	地区	競技
遠藤 太胡 (仙台育英学園高校3年)	緑町	硬式野球
齋藤 元希 (国士舘大学大学院2年)	豊田	水泳競技
松沢 もも (鶴岡東高校3年)	川端	ソフトボール
渡邊 斗亜 (山形中央高校1年)	鷹巣1	陸上競技
村岡 柚 (鶴岡東高校2年)	鷹巣3	ソフトボール
阿部 龍至 (山形中央高校2年)	曙町	陸上競技
菅井 胡汰 (創学館高校2年)	栄町	陸上競技



// ぴよん!
ぴよん!

親子で楽しむ子育てフォーラムを開催

子育てぴよんぴよんフォーラムin大石田が11月13日(日)に虹のプラザ「中会議室」で行われました。これは、子育てサークル・小さなおもちゃばこの会(吾妻満代表)が主催して毎年行われているものです。

フォーラムでは黒須和清さんと杉山亮さんによる、子どもの想像力をかき立てる「工作&ショー 遊びとものがたりの世界へ」が2部構成で行われ、会場は来場した親子で賑わっていました。



伊藤康光さん(田沢下)が山形県保健衛生関係功労者表彰を受賞

この度、伊藤康光さん(田沢下)が山形県保健衛生関係功労者表彰を受賞しました。

伊藤さんは、平成21年4月から13年以上にわたり田沢下地区衛生組織組合長を務められており、地区内の衛生改善や環境美化に積極的に取り組まれた功績が認められ、今回の受賞となりました。大変おめでとうございます。



小玉勇監査委員(来迎寺)が全国町村監査功労者表彰を受賞

この度、小玉勇監査委員(来迎寺)が全国町村監査功労者表彰を受賞しました。

小玉監査委員は、平成19年11月から平成23年11月まで、また、令和元年11月から現在までの7年以上にわたり町の監査委員を務められており、監査事務を通して町財政の効率的な運営と町政の発展に貢献された功績が認められ、今回の受賞となりました。

大変おめでとうございます。



赤い羽根共同募金

あたたかい善意に感謝

町内の各小中学校の児童生徒代表が役場を訪れ、赤い羽根共同募金を町社会福祉協議会に寄付しました。また、町民の皆さんからたくさんの善意をいただきました。いただいた募金は、困っている方のために、大切に使用させていただきます。大変ありがとうございました。



大石田北小学校のみなさん



大石田中学校のみなさん



大石田南小学校のみなさん



大石田小学校のみなさん

たくさんのあたたかい善意、大変ありがとうございました。